

## Halal Bihalal Muhammadiyah Kaltim

Senin, 10-09-2012



Halal Bihalal Muhammadiyah Kaltim diselenggarakan pada hari Ahad 22 Syawal 1433 H/9 September 2012 M di SD Muhammadiyah 1 Samarinda. Acara di hadiri oleh keluarga besar Muhammadiyah Kaltim dan para undangan termasuk Gubernur Kaltim yang diwakili oleh H.Sutarnyoto selaku Assisten III Setda Prov.Kaltim. Acara dimulai dengan pembacaan Al Qur'an, menyanyikan lagu Indonesia Raya dan lagu Sangsurya, sambutan Ketua PDM Samarinda, Ust.Suwoko selaku ketua panitia, sambutan Ketua PWM Kaltim Ust. H.Suyatman dan Sambutan Gubernur Kaltim yang dibacakan oleh H.Sutarnyoto. Berikut secara lengkap sambutan Gubernur Kaltim:

Bismillahirrohmanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh,

Yang terhormat Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Provinsi Kalimantan Timur

Yang Saya hormati Keluarga besar Muhammadiyah, Bapak, Ibu dan Saudara yang berbahagia.

Alhamdulillah, kita ucapkan puji syukur ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, khususnya nikmat sehat sehingga kita dapat hadir bersama di tempat ini dalam acara Halal Bihalal Keluarga Besar Muhammadiyah Provinsi Kalimantan Timur.

Shalawat dan salam tak lupa kita sampaikan untuk junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW beserta Keluarga, Sahabat, Penerus dan orang-orang yang dicintai beliau. Semoga kita mendapatkan syafaatnya di hari kemudian. Amin, amin ya Robbal 'alamin.

Berkenaan dengan masih dalam suasana bulan Syawal 1433 Hijriah, maka di kesempatan ini saya juga sekaligus mengucapkan Minal Aidin Walfaidzin. Mohon maaf lahir dan bathin kepada Bapak dan Saudara hadirin sekalian. Semoga di hari dan suasana yang baik ini kita semua senantiasa dalam

lindungan dan mendapat keberkahan dari Allah SWT.

Melalui Halal Bihalal ini saya mengajak seluruh Keluarga Besar Muhammadiyah, marilah kita buka hati dengan lapang, pupuskan segala khilaf, dosa atau kesalahan. Baik disengaja maupun tidak disengaja. Marilah kita bersama-sama membuka lembaran pergaulan hidup baru yang lebih bersih, lebih berkualitas dan dalam kebersamaan yang diridhai oleh Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa.

Bapak, Ibu, Saudara dan hadirin yang Saya Hormati.

Keberadaan organisasi Muhammadiyah sebagai salah satu organisasi massa keagamaan terbesar di Indonesia telah memberikan sumbangan yang besar terhadap pembangunan dan pembinaan umat, khususnya mewujudkan insan yang berakhlakul karimah di Kalimantan Timur. Dalam kaitan inilah saya juga berharap agar seluruh Pengurus dan Warga Muhammadiyah dapat mengambil peran aktif untuk menyukseskan program Pemerintah di Provinsi Kalimantan Timur, utamanya dalam upaya meningkatkan kualitas sumber daya manusia (SDM) masyarakat Kaltim yang unggul dan berkualitas, yang beriman dan bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, menjadi insan madani yang mampu bertahan dalam segala cobaan, serta mampu bersaing dalam kompetisi global.

Peningkatan kualitas SDM itu tidak hanya dapat dicapai melalui pendidikan formal, tetapi juga dapat dicapai melalui pendidikan non-formal di dalam masyarakat dan melalui binaan organisasi kemasyarakatan dan keagamaan seperti halnya Muhammadiyah.

Sehubungan dengan itulah, saya mengajak kepada seluruh Keluarga Besar Muhammadiyah Kaltim secara terus-menerus ambil bagian, berpartisipasi terhadap pembangunan dan dengan keikhlasannya meningkatkan pengabdian sesuai profesi masing-masing untuk kejayaan dan syiar Islam, serta untuk keadilan, kemakmuran dan kesejahteraan umat.

Hadirin Sekalian.

Dalam pembangunan bangsa ini, Pemerintah juga terus berusaha untuk meningkatkan sumber daya manusia (SDM), memerangi kebodohan dan mengentaskan kemiskinan. Akan tetapi apa yang dicapai selama ini belummaksimal dan perlu terus ditingkatkan. Di sisi lain, kehidupan umat, masyarakat, bangsa dan Negara ini jugadihadapkan pada tantangan lain yang lebih besar, yaitu dalam menghadapi pesatnya kemajuan di bidang iptek, informasi dan telekomunikasi yang menjadikan dunia ini sudah seakan tidak ada lagi batasan ruang dan waktu.

Sisi negative yang cukup terasa adalah, terjadinya kelunturan akhlak atau moral di kalangan generasi muda, berkembangnya penyakit social seperti pergaulan bebas, penyalahgunaan dan peredaran narkoba, serta berbagai tindak kekerasan, telah meresahkan kehidupan masyarakat. Harapan saya, kita semua harus tanggap dan mampu mencari jalan terbaik agar permasalahan tersebut dapat ditangani dengan baik.

Bapak, Ibu dan Hadirin yang berbahagia,

Dalam rangka peningkatan peran serta dan potensi organisasi keagamaan Islam khususnya Keluarga Besar Muhammadiyah, pada kesempatan yang baik ini saya menyampaikan pesan sebagai berikut:

Oertama; hendaknya tetap konsisten berpijak pada jalur yang benar berdasarkan Ahlissunnah wal jamaah yaitu daslam setiap gerak dan langkah kegiatan organisasinya tetap berpegang pada Al Qur'an dan Sunnah Rasulullah SAW.

Kedua; Hendaknya dapat memperkuat ukhueah antara sesama umat Islam dan antar sesama umat beragama dan dapat membantu meningkatkan persatuan dan kesatuan, menjaga kekompakan dan keharmonisan antar umat Islam maupun dengan pemeluk agama yang lainnya.

Kita harus bisa menyadari bahwa bangsa Indonesia dan Kaltim khususnya merupakan provinsi dengan penduduk majemuk, maka isu SARA( suku, agama, ras dan antar golongan) akan terus menjadi masalah yang tak berujung, apabila ada letupan-letupan yang menjadi pemicunya. Karena itu, hal terpenting yang harus dilakuan adalah membangun kesadaran di benak umat beragama tentang arti penting toleransi, sehingga masyarakat bisa menghargai perbedaan dan bisa menjadikannya sebagai suatu rahmat. Perbedaan menjadi kekuatan bukan menjadi alat perpecahan.

Kesadaran toleransi kehidupan beragama harus digalakan bersama. Jadikanlah Kaltim pada umumnya menjadi daerah yang senantiasa aman dan damai, serta menjadi kebanggaan kita bersama. Tugas dan tanggung jawab demikian ini telah ditunjukkan oleh Rasulullah SAW. Beliau berhasil memperbaiki akhlak dan membangun kehidupan masyarakat dengan toleransi yang tinggi

Sehubungan dengan itu, melalui halalk Bihalal ini, Saya mengimbau Keluarga Besar Muhammadiyah; marilah kita perbaiki diri dengan akhlakiul karimah dan menjadikan pekerjaan sebagai usaha untuk mencapai keridhaan Allah SWT, tidak sekedar untuk menghidupi diri pribadi dan untuk keluarga, tetapi juga dapat didedikasikan untuk pembangunan, dan untuk kebaikan umat, masyarakat, bangsa dan Negara sehingga terwujud bangsa dan Negara yang dirahmati Allah, masyarakat yang terhindar dari bala dan marabahaya, masyarakat yang mencaoi keadilan, hidupo makmur dan sejahtera/

Saudara hadirin yang saya hormati.

Demikian yang dapat saya sampaikan. Sekali lagi, atas nama pribadi dan keluarga, serta jajaran pemerintah provinsi Kalimantan Timur, saya menyampaikan ucapan selamat berhalal bihalal, dan selamat Idul Fitri 1433 Hijriyah, minal aidin walfaidzin, mohon maaf lahir bathin.

Terima kasih,

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarokatuh,

Gubernur Kalimantan Timur, DR.H.Awang Faroek Ishak.

(ay1)